

## Témoignage de Jeanne Gapiya, figure importante de la lutte contre le VIH Sida

BBC Afrique, 23 mai 2018 La présidente de l'Association nationale des orphelins et malades du Sida au Burundi s'exprime à BBC Afrique sur son combat contre VIH/Sida. Jeanne Gapiya a milité pour l'accès aux médicaments en Afrique dès l'apparition des premiers traitements.

Après avoir perdu son mari, son bébé, son frère et sa sœur, tous décédés du VIH/Sida, elle a retrouvé l'amour et refondé une famille. Vidéo journaliste : Rassa Loussouf Reporter : Ata Ahli Ahebla Voir la vidéo sur BBC Afrique

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});